

El retrovisor

1977

Aunque parezca mentira han pasado ya 35 años desde que se celebraron las primeras Elecciones Generales libres tras la Guerra Civil aquel 15 de junio de 1977. Fueron a las urnas más de 18 millones de españoles y los resultados fueron los siguientes: la UCD, de Adolfo Suárez obtuvo 166 diputados; el PSOE, liderado por un joven Felipe

González, 118; el Partido Comunista de Santiago Carrillo, 19; la Alianza Popular, de Manuel Fraga y los «siete magníficos», se quedaron en 16; el Partido Socialista de Tierno Galván 6, y otros, 25. Lo más curioso de aquellas elecciones fue que la democracia cristiana y la ultraderecha no obtuvieron ni un solo diputado. POR JULIO MERINO



JESÚS G.FERIA/ALBERTO R. ROLDÁN

Madrid

II Premios CEO del Año de LA RAZÓN

LA RAZÓN acogió ayer la segunda edición de los Premios CEO del Año, unos galardones con los que el periódico quiso distinguir la labor y la trayectoria de más de una treintena de directivos de todos los sectores productivos del país. El director, Francisco Marhuenda, fue el encargado de abrir el acto y de entregar los

premios junto a la expresidenta de la Asamblea de Madrid Eugenia Carballido (confirmada ayer como número 4 de la candidatura del PP por Madrid), que cerró la jornada haciendo un llamamiento a la colaboración entre el «sector privado y las administraciones para generar riqueza y poner a España en el lugar que como país se merece».



JESÚS G.FERIA/ALBERTO R. ROLDÁN

Obituario

Javier Camúñez
(2002-2023)

Joven promesa del toreo

El novillero sevillano Javier Camúñez, de 21 años, falleció repentinamente en su domicilio de Dos Hermanas (Sevilla), sin que los servicios del 061 que acudieron a atenderle pudieran hacer nada por su vida, según ha informado a EFE fuentes del entorno del joven lidiador. Según estas fuentes, un infarto habría sido la causa de la muerte fulminante de Camúñez, que se encontraba acompañado de su padre en el momento de su fallecimiento, que ha causado gran consternación en el entorno de la Escuela de Tauromaquia de Sevilla, en la que el novillero estaba matriculado y con la que había dado sus primeros pasos en la profesión.

Novillero sin picadores

El presidente de Aula Taurina, entidad de la que depende la Escuela de Tauromaquia, Miguel Serrano ha subrayado el dolor que acompaña a los alumnos del centro. «Había debutado en público hace tres años», ha precisado Serrano, recordando que el novillero ya había actuado en algunas clases prácticas, -festejos en los que los alumnos ya visten el traje de luces- de la mano de la propia escuela. Serrano ha explicado que Camúñez «se había presentado al certamen que televisa Canal Sur pero no había logrado ser clasificado y había enviado el currículum por su cuenta para el ciclo de promoción que se organiza en la plaza de la Maestranza».